



Oposición integra Frente Amplio por México rumbo a la elección presidencial del 2024

Quedó formalmente integrado el Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI, PRD y Sociedad Civil, será el próximo 3 de septiembre cuando presenten formalmente a su abanderado o abanderada rumbo a la elección presidencial del 2024. El proceso de selección iniciará el próximo 4 de julio con el registro de los aspirantes que antes tendrán que reunir 150 mil firmas en 17 estados. La segunda etapa contempla un foro nacional en donde los aspirantes expondrán su visión para México y luego se realizará una encuesta de la que saldrán 3 ganadores. La convocatoria reunió a 14 aspirantes, de entre ellos Beatriz Paredes, Lilly Téllez, Ildefonso Guajardo, Claudia Ruiz Massieu, Juan Carlos Romero Hicks, Gabriel Quadri, Santiago Creel y Silvano Aureoles, entre otros.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO2DTsmwTjpSKbo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215241&parId=75F18D3264FEE48F%215230&o=OneUp>